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La Havane, 5 juil (RHC) Salvador Valdés Mesa, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de
Cuba (PCC) et vice-président de Cuba, a fait l'éloge du développement agricole d'Artemisa lors d'une
visite ce jeudi des zones productives et d'un échange avec les producteurs et les autorités du territoire.



Luis Torres Come, directeur général de l'Entreprise d'Éntreprise Gémétique d'Élevage Los Naranjos,
située à Caimito, a expliqué le programme de récupération de l'entité, initié en mai 2023, qui comprend la
réhabilitation de 94 fermes laitières -34 sauvées-, des routes, la plantation de pâturages et de fourrage.

Torres Come a indiqué qu'un élément fondamental de la récupération est l'augmentation du nombre de
femelles, une tâche qui progresse, mais qui est complexe en raison des ressources limitées pour leur
achat et leur transfert depuis d'autres provinces.

Il a souligné que Los Naranjos a des accords avec la Zone spéciale de développement de Mariel, ce qui
leur a permis d'acquérir des devises étrangères qu'ils ont investies dans l'achat de pompes pour les
systèmes d'approvisionnement en eau des fermes laitières.

Le vice-président cubain s'est intéressé à la stabilité de la main-d'œuvre, aux moyens de financement et
au taux de reproduction, tout en demandant que l'entreprise soit classée comme exportatrice et
importatrice.

Il a salué les efforts des travailleurs de Los Naranjos, surtout pour leur mission de contribuer à la
génétique du pays et de la province elle-même, et a insisté sur la poursuite du renforcement de
l'entreprise d'État socialiste.

A l'EPG, il a vu le travail effectué dans les différentes unités et au Centre de transfert d'embryons.

La Coopérative de Production Agricole (CPA) Niceto Pérez, à Güira de Melena, a réalisé une bonne
campagne de pommes de terre et concentre ses efforts sur la récolte du malanga ; Valdés Mesa s'est
rendu sur les terres de cette unité accompagné de Gladys Martínez Verdecia, membre du Bureau
Politique et première secrétaire du Comité Provincial.

Omar Barroso Miranda, président de la CPA, a expliqué les caractéristiques de l'entité, ses résultats
productifs et la manière dont elle fait face au déficit de carburant et d'intrants nécessaires à l'amélioration
des récoltes.

Le vice-président a également vu les perspectives du projet de développement local La Pepilla,
également à Güira de Melena, qui a bénéficié du projet mexicain Sembrando vidas en Cuba, et s'est
entretenu avec les producteurs de la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Ubaldo Díaz Fuentes.

Pedro Miguel García Veliz, directeur de l'entreprise agricole de Güira de Melena, a déclaré à ACN que
l'entité récoltait actuellement le malanga et le yucca, et qu'elle commencerait bientôt la récolte du plantain
(Source : ACN).
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